

Einwohnergemeinde Allschwil - Die Fachstelle für Altersfragen für zwei Wochen geschlossen

Die Fachstelle für Altersfragen für zwei Wochen geschlossen

28.08.2017

Infolge Ferienabwesenheit bleibt die Fachstelle für Altersfragen zwischen Montag, 28. August 2017, und Freitag, 10. September 2017, für zwei Wochen geschlossen.

In dringenden Fällen kann in dieser Zeit Ulrich Weyermann, Bereichsleiter Soziale Dienste - Gesundheit, kontaktiert werden (Tel. 061 486 26 37). Die Fachstelle für Altersfragen ist ab dem 11. September 2017 wieder besetzt. Bitte melden Sie Ihren Besuch unter der Telefonnummer 061 486 26 45 an. Persönliche Beratungen ohne Voranmeldung sind lediglich donnerstags zwischen 10 und 12 Uhr in der Beratungsstelle möglich.

<http://www.allschwil.ch/de/aktuelles/meldungen-news/Fachstelle-zwei-Wochen-geschlossen.php>